



**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XII. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 0017/GRÜNE/XII**

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
betreffend Aufstellung einer Tafel zum Stadtradeln**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, einen Ort zu suchen, um eine Tafel aufzustellen, auf der die gefahrenen Kilometer und die CO<sub>2</sub>-Einsparung der Aktion "Stadtradeln" dokumentiert und angezeigt werden. Ein Beispiel der Stadt Neubrandenburg befindet sich im Anhang.

Begründung:

Die Aktion Stadtradeln ist mittlerweile auch in Hattersheim sehr anerkannt und bewegt viele Menschen mehr Fahrrad zu fahren. Um die Vorteile (z. B. individueller Klimabeitrag, CO<sub>2</sub>-Einsparung, Lärmreduzierung) noch intensiver zu kommunizieren, soll Hattersheim mit dieser Tafel einen zusätzlichen Ansporn schaffen (wenn nicht in dieser Saison, dann in der kommenden).

Hattersheim am Main, 6. September 2021

Nathalie Ferko  
für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN